

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Miércoles 15 de Noviembre del 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 210



Presidenta Xiomara Castro recibe las cartas credenciales de seis nuevos embajadores

La presidenta de la República, Iris Xiomara Castro Sarmiento, recibió este miércoles las cartas credenciales de los embajadores extraordinarios y plenipotenciarios de los Estados Unidos Mexicanos, Nicaragua, Chile, Azerbaiyán, Australia y República Dominicana.

La nueva embajadora de los Estados Unidos Mexicanos ante el gobierno y pueblo de Honduras, es la señora Martha Susana Peón Sánchez, quien ya ha ejercido importantes cargos en la Secretaría de Relaciones Exteriores de su país. La segunda nueva embajadora en presentar sus cartas credenciales a la mandataria de Honduras, fue Iris Adelly Acuña Huete



Gobierno Solidario avanza en la construcción de búnker en el Hospital San Felipe



El ministro de Salud, José Manuel Matheu, supervisó el avance de las obras de construcción del Bunker del Acelerador Lineal del Hospital General San Felipe.

Los trabajos iniciaron el pasado 15 de septiembre en los predios del centro asistencia. En ese momento el titular de Salud fue acompañado por Graciela Vélez, consultora del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) que donará dos aceleradores lineales de última generación para el tratamiento de cáncer.

Mientras observaba la maquinaria trabajando, Matheu con satisfacción dijo que “ estamos supervisando la construcción

del primer búnker donde en seis meses aproximadamente se instalarán dos aceleradores lineales para darle atención oportuna y de calidad a nuestros pacientes con cáncer”.

En dicho proyecto que ejecuta el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) y la Secretaría de Salud, la administración de la presidenta Xiomara Castro invierte 50 millones de lempiras.

“En seis meses se inaugurará este centro para atender a los pacientes como se lo merecen y en el tiempo que merecen, gracias a la Agencia de Energía Atómica, fondos compartidos con el FHIS y por decisión del gobierno de la República, esto va a ser una realidad bajo la guía de Dios”, concluyó.

BCH: «Dieciséis agentes cambiarios brindan el servicio de compra y venta de divisas»



El Banco Central de Honduras (BCH) informó que actualmente son dieciséis agentes cambiarios los que brindan el servicio de compra y venta de divisas a los distintos representantes económicos y población general.

Es decir, el sistema financiero nacional cuenta con 15 bancos comerciales y una casa de cambio donde la población en general puede comprar diariamente los dólares que necesite para satisfacer sus necesidades de divisas por montos menores a 10,000. dólares (\$).

En tal sentido, del 13 de abril al 10 de noviembre de este año, se asignaron alrededor de \$1,757.0 millones a los agentes cambiarios para que estos atiendan este segmento conformado, en su mayoría, por personas naturales, cubriendo arriba de 3.5 millones de transacciones reales.



SAG y equipo técnico de la CAF buscan desarrollo del Programa Nacional de Riego

Autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) se reunieron con un equipo técnico de la Corporación Andina de Fomento (CAF) para desarrollar el Programa Nacional de Riego.

Durante el encuentro participaron representantes de ambas instituciones, quienes discutieron los detalles iniciales para llevar a cabo un plan integral que fortalezca la infraestructura hídrica y promueva prácticas eficientes de riego en todo el territorio nacional.

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, expresó: “La colaboración con CAF permitirá acceder a recursos financieros y conocimientos especializados que potenciarán la ejecución exitosa del Programa Nacional de Riego”.

Asimismo, enfatizó en el compromiso del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, en la búsqueda de soluciones para crear fuentes de disponibilidad de agua a fin de aumentar la productividad a nivel nacional.

Por su parte, el representante de la CAF en Honduras, Maximiliano Alonso, mencionó: “Esta reunión ha sido de mucha relevancia, logramos conocer las prioridades y necesidades que tienen como país, en aspectos como la agricultura y la ganadería”.

Pobladores de Olancho reciben Transferencias Monetarias Condicionadas



Un total de 2,740 familias del departamento de Olancho, reciben este día las Transferencias Monetarias Condicionadas (TMC), que impulsa el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través de la Red Solidaria.

Este primer día de entregas, brindamos cobertura a las familias de 18 aldeas focalizadas, con una importante inversión de 14,041,860.00 millones de lempiras, generando un impacto positivo para un aproximado de 13,700 habitantes de la región, contribuyendo con su proceso de transformación hacia un desarrollo humano y económico autosostenible, con dignidad y transparencia.

En un 60 % avanza muestreo nacional en cerdos de traspatio



Unas 1,855 muestras en cerdos de traspatio recolectadas en 53 comunidades equivalente a un 60% de las 110 programadas han sido atendidas por el gobierno de la presidenta Xiomara Castro, que busca el reconocimiento internacional para la declaratoria de la Peste Porcina Clásica (PPC).

Ángel Emilio, Aguilar director general del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa), de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), señaló que, "Honduras fue declarado a nivel nacional libre de esta enfermedad en el 2011, pero para hacer que el rubro sea más competitivo se busca alcanzar el estatus internacional".



Aguilar, agregó que a finales de abril y mayo se firmó un convenio con la Asociación Nacional de Porcinocultores (Anapoh), el cual tiene como objetivo principal levantar una base de datos para la implementación del programa de vigilancia epidemiológica, orientada a la PPC y la Peste Porcina Africana.

Por consiguiente, este muestreo en cerdos servirá para realizar un documento técnico denominado "Dossier" con el cual se busca la acreditación internacional, ante la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA), el cual estará listo a principios de enero del 2024.

Productoras hondureñas conocen el «Crédito Para Ellas» de Banadesa

Representantes de seis asociaciones de mujeres organizadas visitaron las oficinas del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (Banadesa), para conocer sobre el producto «Crédito Para Ellas», puesto a disposición de todas las productoras del país, por el Gobierno de la República a través del ente bancario.

El producto fue puesto a una tasa anual del 2.5 por ciento (%) y financia los emprendimientos desarrollados por mujeres que estén aglutinadas en una organización productiva.

Este crédito es parte de la reactivación del banco del pueblo y en cumplimiento a la instrucción de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, que ordenó se destinarán recursos para poner a disposición de las cooperativas, asociaciones u organizaciones campesinas de mujeres organizadas, enfatizando que fueran los fondos necesarios para el apoyo financiero de pequeños proyectos productivos manejados exclusivamente por las trabajadoras del campo.

La gerente de Créditos de Banadesa, se encargó de atender al grupo de visitantes y les explicó: «Lo que se busca con estos créditos es apoyar a las mujeres empoderadas en sus comunidades, ya sea que se dediquen a la producción de jaleas, miel, dulces, siembra de hortalizas o procesamiento de las mismas, así como otros emprendimientos, permitiendo que ellas puedan generar también empleo a otras mujeres».

Por su parte la representante de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Amanda Cruz, quien acompañó a las productoras dijo al final de la reunión: «Hay mucha satisfacción de parte de las compañeras que vinieron esta tarde, por esas buenas nuevas que Banadesa le está ofreciendo a las mujeres rurales, solo confiamos que pronto las podamos ponerlas en marcha».





Aduanas de Honduras y Aduanas de EE.UU. firman convenio para combatir crimen transnacional y narcotráfico

Con el objetivo de fortalecer la seguridad, disminuir y anticipar los riesgos y amenazas para la protección de la cadena de suministro internacionales, afianzando las medidas de control para que la información del manifiesto de carga y medio de transporte sea proporcionada e intercambiada en tiempo real y de esta manera combatir el delito transnacional, la Administración Aduanera de Honduras y el Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos a través de la Dirección de Aduanas y Protección Fronteriza de los EE.UU. (DHS/CBP), suscriben convenio de intercambio de información.

El convenio busca facilitar y reglamentar de manera eficiente, segura y uniforme el flujo de información entre los organismos, las áreas o los componentes pertinentes del Departamento de Seguridad Nacional de los Estados Unidos ("DHS," por sus siglas en inglés) y Aduanas Honduras mediante la interconexión de información.

Dicho intercambio cumplirá con controles adecuados de identificación y autenticación, registros de auditorías y controles de acceso en todos los componentes de la red, interconexión mediante interfases controlados con el nivel máximo de seguridad; toda la información que se intercambie se protegerá a fin de preservar su confidencialidad, integridad y disponibilidad, entre otros.

ICF es premiado durante Simposio Nacional de Parasitología Forestal en México

El Instituto de Conservación Forestal (ICF) y miembros del Sistema Investigación Nacional Forestal, Áreas Protegidas y Vida Silvestre (SINFOR) destacan el nombre de Honduras en el XXI Simposio Nacional de Parasitología Forestal realizado en México.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn